

9月

No. 77

お父さん・お母さん・生徒さんへ・・・

山本学習塾からのお知らせ

H30年8月25日

楽しく、長い夏休みも終わってしまいました。今年の夏は本当に暑かったですが、皆さんは休み前の計画通りの生活ができましたか。すべての人に平等に与えられる時間を計画的に、うまく使えるかどうかは、自分たちの心構え次第です。この夏を有意義に過ごせた人は、きっと二学期になって自分の成長を感じられることでしょう。成功は努力の積み重ねです。毎日コツコツと、未来の自分に投資していこう。

☆9月の予定☆

- 9/8 以降の授業日
塾内テスト：今月は漢字・英単語
100題テストです。範囲表をしっかりと練習して一発合格を目指そう
- 9/17 敬老の日（休塾）
9/24 秋分の日（休塾）

二学期がスタート

- *小学生：下記の範囲よりプリントした新出漢字から、100問出題します。
- 5年生 教科書上 P20~P115
6年生 教科書上 P10~P107
- *中学生：下記の範囲よりプリントした200単語から、100問出題します。
- 1年生 Unit0~Daily Scene2
2年生 Unit0~Daily Scene4
3年生 Unit0~Daily Scene4

★今村先生のつぶやき★

私は今年、少しのんびりと家でお盆休みを過ごしたのですが、暑さがやわらいだ夕方に窓を開けて涼んでいると、どこからか音楽が聞こえてきました。どうやら隣の盆おどり大会があったようです。賑やかだなあと思って聞いているとその曲にびっくり。田中星児さんの「ビューティフル・サンデー」！え？こんな曲で盆踊り踊るの？

近所の友人に聞いてみると、私の住んでいる地域では昔からこれが当たり前で、皆さん何の疑問もなく大人も子供も踊っているそうです。私は姫路の出身ですが、この曲で踊った記憶がありません。気になって調べてみると、盆踊りで使われている曲は地方によってかなり違うようで、その場所に関係がある曲が流れることが多く、地域性が出ていてとてもおもしろいです。

皆さんの町ではどんな曲で踊りますか？当たり前だと思っていたことも、案外周りからは意外だったりすることもあるのですね。



ジョージの

気になるお話

フクロウは目玉を動かさない！？

フクロウの目玉はとても大きく、暗い中でのわずかな光をキャッチして、遠くまでよく見ることができるすぐれものです。でも、あまりに大きすぎるため、目の奥にある強膜輪という骨にしっかり固定されています。

だから、ほかの動物のように目玉をキョロキョロと動かしてまわりを見ることはできず、首ごとぐるぐる回すしかありません。

そのかわり、首がおよそ270度回転できるようになっています。

